

PODER

AYUSO Y SARASOLA: UNA SUMA QUE ENCAJA, UN HOTEL Y ¿UN ERROR? DESENREDAMOS EL BAILE DE CONTRATOS

¿Había dos contratos que se han quedado, de repente, en uno?

EVA LAMARCA
12 DE MAYO DE 2020 · 23:20

🕒 TIEMPO DE LECTURA:
2 MINUTOS



Alberto Reyero, Isabel Díaz Ayuso y Kike Sarasola

El pasado 6 de mayo la Comunidad de Madrid anunciaba uno de sus acuerdos en el consejo de Gobierno: la tramitación de emergencia para la contratación de servicios de atención social, atención sanitaria, atención personal, alimentación y otros servicios complementarios, para el funcionamiento del hotel Room Mate Alicia y del hotel Room Mate Alba, propiedad de **Kike Sarasola**, como espacios de uso residencial de personas mayores, dentro del marco de las medidas para hacer frente a la crisis sanitaria derivada del brote de coronavirus (Covid-19), por un importe estimado de 806.193,15 euros y un plazo estimado de 3 meses.

Hoy, día 12 de mayo, la web de contratación de la Comunidad de Madrid, tras haberse hecho público que su presidenta, Isabel Díaz Ayuso, lleva dos meses viviendo en uno de los apartamentos del empresario Sarasola, publicaba la adjudicación de un contrato por valor de 565.000 euros a la empresa propietaria del hotel, Room Mate S.A. Lo hacía la Consejería de Políticas Sociales, Familias, Igualdad y Natalidad del consejero **Alberto Reyero** de Ciudadanos, muy cuestionado por Ayuso tras su gestión de las residencias. “No descarto algún cese”, llegó a decir ella.

Tras la publicación del contrato fuentes de la Consejería **lo atribuyeron a un “error”** y lo cambiaron en el portal de transparencia. Modificaron el nombre del adjudicatario –a la Coordinadora del Tercer Sector, que será quien gestione los hoteles– y el importe. **Pasó de 565.000 euros a 240.443,57**. La explicación que ofrecieron desde la Consejería es que, **finalmente, solo se utilizaría uno de los dos hoteles** que Kike Sarasola había puesto a su disposición para alojar personas mayores.

Es decir: que el 6 de mayo se aprobaron por la licitación de urgencia 806.193,15 euros para los hoteles sanitarios pero ahora esa cifra ha quedado en 240.000. La oposición en la Asamblea ya ha anunciado que pedirá todos los expedientes de la contratación de los hoteles para saber si, como intuyen, la suma de 240.443,57 euros (la del Tercer Sector) y los 565.749,58 (atribuidos inicialmente a la empresa de Sarasola) dan efectivamente la suma total anunciada en la nota de prensa de la Comunidad de Madrid: 806.193,15 euros.

Y añaden un detalle más: en la contratación del Tercer Sector, además de asistencia social y médica, se incluyó restauración y limpieza. ¿Ahora limpiará también la coordinadora de ONG's?, se preguntan desde la oposición, ¿o es el dinero que se le iba a dar a Sarasola en restauración y limpieza en compensación por sus hoteles? ¿Había dos contratos que se han quedado, de repente, en uno?